



II. Aspectos generales

4. Misión, visión y objetivos

Misión

En el Instituto de Investigaciones en Educación de la Universidad Veracruzana investigamos y formamos investigadores en educación.

Desarrollamos proyectos de investigación básica y aplicada desde diversas aproximaciones teórico-metodológicas, organizados en grupos y redes multidisciplinarias con diferentes líneas de investigación.

Generamos conocimiento científico sobre el campo educativo y coadyuvamos a la solución de problemas educativos y con ello a la mejora de las condiciones de vida de la sociedad en general, de la comunidad académica, así como de los actores y las instituciones educativas a escala estatal, nacional e internacional.

Visión

Aspiramos a ser una institución de investigación educativa consolidada, integrada por investigadores comprometidos, innovadores y críticos que contribuye a los procesos educativos nacionales y forma jóvenes investigadores preparados bajo criterios de pertinencia académica y relevancia social; reconocida como una comunidad abierta al debate, a la reflexión crítica, con compromiso ético profesional y que trabaja en un ambiente colaborativo, democrático, creativo, eficiente, constructivo, propositivo y con proyección a nivel nacional e internacional.

Los objetivos del Instituto son:

- Desarrollar proyectos de investigación básica y aplicada desde diversas aproximaciones teórico-metodológicas, organizados en grupos y redes multidisciplinarias con diferentes líneas de investigación.
- Generar conocimiento científico sobre el campo educativo y coadyuvar a la solución de problemas educativos y con ello a la mejora de las condiciones de vida de la sociedad en general, de la comunidad académica, así como de los actores y las instituciones educativas a escala estatal, nacional e internacional.
- Mantener e incrementar la calidad y la pertinencia de la investigación educativa realizada en el Instituto en Educación, bajo un compromiso ético profesional con la institución y la sociedad.
- Consolidar las líneas de investigación y la calidad de los programas educativos de posgrado, en función de su pertinencia y relevancia en el contexto nacional e internacional.
- Fortalecer la vinculación del Instituto con otras entidades de la Universidad Veracruzana y con el sector educativo.
- Establecer redes de colaboración con instituciones educativas y de investigación nacionales y extranjeras.